



Confederación Mundial de  
**COACHES**  
PROFESIONALES

PROFUNDIZACIÓN EN  
**MASTERMIND**  
DE LA CMC

# INTRODUCCIÓN

---

Bienvenido a esta profundización/Especialización sobre Las Leyes del Éxito o Las Leyes Universales/Espirituales.

Aquí vas a aprender como es que operan estas Leyes en tu vida y de que manera te puedes alinear con ellas o vivir en armonía con éstas Leyes que rigen tu vida, lo sepas o no. Seas consciente o inconsciente de ellas, en éste momento están actuando en tu vida así como la Ley de la gravedad, nunca se detiene, esta las 24hs del día funcionando.

A diferencia de la Ley de la gravedad que sólo funciona en la atmósfera de la tierra y si sales fuera de ella, no hay gravedad. Las Leyes Universales/Espirituales funcionan en todo el Universo, todo el tiempo con todas las personas.

Son los principios de la vida y de la Creación. Son exactas y nunca cambian, todo lo que debemos hacer es estudiarlas y ponernos en armonía con ellas para que nuestra vida sea cada vez mejor y mejor.

El objetivo de ésta profundización es que también entiendas cómo es que funciona tu mente (ya que ésta también opera en armonía con las Leyes del Universo) y de qué manera tú puedes hacerla funcionar a tu favor para lograr los resultados que quieras en cualquier área de tu vida. Ya que todos los resultados que ves (tus acciones), son un reflejo de lo que no ves y esos son tus pensamientos y sentimientos.

Junto con el estudio y formación como Coach Ontológico Profesional, ésta especialización te va a dar un entendimiento y una profundidad del poder de tu lenguaje y los actos del habla, funcionando con el poder de la energía del pensamiento y te va a ayudar a que tú puedas potenciar y llevar tus resultados a un siguiente nivel.

En la Confederación Mundial de Coaches sumamos a los 3 dominios básicos del Coaching Ontológico, los 2 dominios de: La Energía y el lado Espiritual para que tú tengas una formación y una capacitación más profunda y que salgas al mercado con más herramientas tanto para ti, para tu familia, amigos, como para tu negocio y servicios.

Somos la Universidad con más competencias, habilidades y profundizaciones de todo Latinoamérica. Tenemos el mejor servicio para que tú te formes, entenes, y capacites de manera continua para que tú puedas lograr tus más grandes sueños.

## **Durante ésta capacitación y estudio analizaremos en profundidad:**

- Qué es la mente.
- Cómo es la mente.
- Cómo opera/funciona la mente.
- Cuáles son las Leyes del Éxito/Universales/Espirituales.
- Cómo funcionan las Leyes.
- Qué influencia tienen en mi mente y en mi vida éstas Leyes.
- Cómo hacerlas funcionar en armonía con mis sueños.



## **¿De dónde vienen éstas Leyes y éste conocimiento?**

En realidad es una sabiduría milenaria, ya en la Biblia y en textos sagrados antiguos nos hablaban de Las Leyes y el poder de nuestra mente, sólo que no lo entendimos o no estábamos preparados. Ahora gracias a los nuevos descubrimientos de la Física Cuántica, filósofos, y grandes personajes de nuestro tiempo se develaron éstas grandes Leyes para que tú las puedas estudiar y aplicar en tu vida. Son varias Leyes que vamos a profundizar en éste curso y te vas a sorprender de la precisión con la que actúan y al ponerlas en la práctica te vas a dar cuenta que un nuevo mundo de posibilidades se abre ante ti.

Napoleón Hill que fue un periodista y escritor en los años 1905 entrevistó a Andrew Carnegie (la persona más rica de esos tiempos) y le preguntó sobre cómo él había logrado ese éxito en su vida, a lo que el señor Carnegie le dió la tarea de entrevistar a las 500 personas más felices y prósperas de los Estados Unidos y le pidió que descubriera cuáles eran los Principios que esas personas utilizaban para tener éxito. El periodista se puso en marcha y después de 25 años de arduo trabajo e investigación minuciosa, descubrió los secretos de esas personas que sólo son el 3% de la población mundial.

Y Carnegie le dijo a Napoleón Hill: No me quiero ir a la tumba sin compartir con todo el mundo estos principios del éxito y te pido que escribas libros donde enseñes y expliques éstas claves para que cualquier persona pueda obtener lo que quiera en la vida. Así fue que el escritor hizo más de 20 libros enseñando y mostrando Las Leyes del Éxito.

Luego Napoleón Hill le pasó su lugar al periodista y filósofo Earl Nightingale quien fue el pionero en la industria del desarrollo personal a nivel mundial en los años 60s, entonces fue cuando ingresa en la escena el señor Bob Proctor que fue discípulo y trabajo como empleado de Earl en sus principios, luego de 3 años Bob hizo su propia compañía de Desarrollo y crecimiento personal. Hoy en día Bob Proctor tiene 85 años y sigue enseñando y dando seminarios por todo el mundo mostrándole a la gente cómo operan Las Leyes del Éxito y el funcionamiento de la mente. Bob Proctor lleva más de 57 años estudiando el potencial y el poder de la mente humana.

Y ahora tenemos el honor y el placer de compartir toda ésta filosofía y éste material que vale millones de dólares, con todas las personas de Latinoamérica y de habla hispana, ya que éste material no está al alcance de las personas que hablan español.

Nos tomó años estudiar y traducir ésta información y condensarla para poder brindársela a las personas que están comprometidas con una transformación profunda de su Ser.

En nuestras aulas y módulos vas a estudiar y a estudiarte. Lo que va a hacer que ganes un verdadero entendimiento de las Leyes de tu Ser y el potencial que tienes en tu interior, lo podrás desarrollar y sacar a la superficie para que cada día sea un día de crecimiento y expansión.



## También vamos a estudiar tus 6 Facultades Mentales Creativas que son:

1. Razón (tu capacidad de pensar).
2. Imaginación (tu capacidad de crear imágenes mentales).
3. La Intuición (tu capacidad de percibir la energía de otras personas, de recibir ideas, etc.).
4. La Memoria, no existe la mala memoria, existen memorias fuertes y memorias débiles. Si la ejercitas, tu memoria se hará cada vez más fuerte.
5. Concentración (tu capacidad de sostener una imagen en la pantalla de tu mente) esto incrementa la vibración de tu cuerpo y acelera el proceso de manifestación.
6. La Percepción (tu capacidad de ver diferentes puntos de vista de una misma situación).

La mayoría de las personas, es decir, el 97% vive a través de sus 5 sentidos (oído, olfato, tacto, gusto, vista) y no saben que tienen facultades mentales creativas. Tú en este curso vas a aprender a desarrollar éstas facultades a tal grado que podrás crear en tu vida lo que quieras. Ya las posees, están dentro tuyo, sólo tienes que desarrollarlas.

## Algunas de las Leyes Naturales del Universo que vamos a estudiar en ésta profundización son:

- Ley de la Perpetua Transmutación de la Energía.
- Ley de Vibración.
- Ley de Atracción.
- Ley de Causa y Efecto.
- Ley de Polaridad.
- Ley de Correspondencia.
- Ley del Ritmo.
- La Ley de la Gestación.

